



YOGYKARYA

▶ AKTIVASI IKD

## Disdukcapil Turun ke Wilayah

**D**inas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dukcapil) Kota Jogja mempercepat pengakses Identitas Kependudukan Digital (IKD). Percepatan ini dilakukan dengan cara jemput bola ke sejumlah wilayah.

Kepala Disdukcapil Kota Jogja, Septi Sri Rejeki menuturkan capaian IKD hingga awal Agustus mencapai 11%. Angka ini meningkat jika dibandingkan dengan beberapa bulan sebelumnya yang baru mencapai 3%. "Bisa meningkat karena kami lebih sering menggelar layanan *door to door* ke wilayah," kata Septi, Selasa (12/12).

Menurutnya, upaya jemput bola dilakukan dengan berbagai cara, mulai dari pemetaan dari Disdukcapil, permintaan dari kementren, kelurahan, hingga permintaan masyarakat secara langsung dengan cara bersurat. Seluruhnya dilakukan agar semakin banyak warga yang mengakses IKD, sehingga capaiannya meningkat.

Septi mengatakan saat ini layanan jemput bola administrasi kependudukan berlangsung pada 11-21 Desember 2023 di 14 kantor kementren mulai pukul 15.00 WIB sampai 17.00 WIB. Selain jemput bola atau *door to door*, masyarakat juga bisa mencari informasi atau



istimewa/Dokumentasi Pemkot Jogja

**Layanan jemput bola** aktivasi IKD di wilayah kementren di Kota Jogja, belum lama ini.



melakukan aktivasi IKD di Kantor Disdukcapil dan Mal Pelayanan Publik. "Program ini sesuai dengan tujuan *adminduk* yaitu mendekatkan dan semakin memudahkan layanan kepada publik, terutama untuk kelompok rentan seperti disabilitas dan warga lansia yang haknya sebagai warga negara harus kami penuhi untuk mengakses layanan administrasi kependudukan," katanya.

Di dalam IKD terdapat berbagai layanan kependudukan, mulai dari perekaman dan

pencetakan KTP-el, pembaruan dan pembuatan kartu keluarga, serta dokumen kependudukan lainnya. Septi menambahkan aktivasi IKD di Kota Jogja ditargetkan bisa mencapai 20% di 2023 dari 99% jumlah warga Kota Jogja yang telah memiliki KTP-el.

Salah satu warga Kampung Gambiran, Umbulharjo, I Gede Hari Murti mengatakan layanan jemput bola IKD sangat membantunya karena dia tak perlu datang ke Kantor Disdukcapil Kota Jogja. Semua bisa diakses di kantor kementren. Dia berharap, gelaran ini bisa rutin dilakukan. "Warga yang tidak bisa ke Balai Kota sangat terbantu dengan layanan ini," katanya. *(Aiff Annisa Karin/\*)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005